



Odenwaldklub Otzberg Gegr. 1882

Wanderbericht 1. Streckenwanderung in 2024 nach Langenbrombach

Los gings am 2.3.2024, 12 wanderfreudige Wanderinnen und Wanderer machten sich um 12;30 Uhr auf den Weg. Die Wanderführerin Renate Hofmann und der Wanderführer Reinhard Heckler durften auch wieder einige GastwandererInnen willkommen heißen.

Start war wie bisher unser Klubraum (Altes Rathaus Lengfeld).

Vor uns lag wieder einmal eine sehr abwechslungsreiche Strecke über ca. 19 km. An Höhenmeter hatten wir ca. 420 m zu überwinden und ca. 340 m geht's bergab.



Von Lengfeld führte die Strecke Richtung Ober-Klingen an der Schmelzmühle vorbei. Auf dem Illinoisweg gings dann ordentlich bergauf, in Richtung Hohe Straße. Gumpersberg ließen wir links liegen. Der Hohen Straße folgten wir bis Böllstein. Dann ging es in Richtung Hembach bergab. Vorbei an der Flachsdörre führte unser Weg an einem Bach entlang. Nach einem kurzen Streckenabschnitt erreichten wir den Waldrand, ein sehr schöner Ausblick auf Langenbrombach machte es der Gruppe leicht und alle mobilisierten die notwendigen Körner. Nach weiteren 1000 m erreichten wir unser Ziel das ersehnte Gasthaus. Nachdem wir uns gestärkt hatten wurden wir vom Bürgerbus zurück nach Lengfeld gefahren. Gesund und munter trafen wir in Lengfeld ein.

Die Wanderführerin Renate Hofmann und der Wanderführer Reinhard Heckler grüßen mit einem Frisch auf und freuen sich auf die nächste Streckenwanderung